

INPEC participa en encuentros de reparación a víctimas

Bogotá, 3 de septiembre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario participa de los encuentros adelantados por la Unidad de Víctimas seccional Valle del Cauca.

Los Servidores penitenciarios Administrativos como del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y Personas Privadas de la Libertad del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Buga que hacen parte de las víctimas del conflicto interno, viene participando activamente en los procesos de reparación, orientación y goce de los derechos.

Los Servidores Penitenciarios como las Personas Privadas de la Libertad vienen recibiendo por parte de la Unidad para las Víctimas orientación psicosocial y por parte de la Alcaldía de Buga, Servicio Nacional de Aprendizaje -SENA- Fondo Nacional del Ahorro , Unidad de Restitución de Tierras, El Fondo para el Financiamiento del Sector Agropecuario -FINAGRO- y del Banco de Desarrollo para el Crecimiento Empresarial y de Comercio Exterior de Colombia -BANCONDEX - socialización de la oferta y servicios a los que pueden acceder .

En el Valle de Cauca hacen parte del proceso 77 Personas Privadas de la Libertad que mediante las acciones de articulación adelantadas por el Instituto en el Valle del Cauca hoy encuentran respuesta por parte del Estado en el reconocimiento de sus derechos.

El Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Buga ha recibido el reconocimiento de ser pionero en el Valle del Cauca en la participación y reconocimiento de las víctimas por parte de la Unidad.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-